
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第３回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和５年１０月３１日（火） 

（開会）１３：３０  （閉会）１５：３０ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 吉田 良江 委員，新井 陽子 委員,諏訪 千加子委員，佐瀬 真一委員, 

福島 洋輔 委員,浅野 美華委員，長岡 雪乃委員，内田 浩子校長, 

岩渕 拓也オブザーバー 

欠席者氏名（委員） 横山 桂子委員, 宮尾 孝委員 

事務局 笹原 伸一教頭，草野 純子主幹教諭 

教職員参加 石井快,千葉朋宏,髙橋由佳,清水遥帆 

傍聴者 ０名 

議題 （１）体力向上について 

（２）生徒指導・教育相談（不登校を含む）について 

（３）校内安全点検・校内視察 

（４）校内安全点検の感想・質疑応答等 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）体力向上について 

 石井教諭より、本校の体力向上について

説明し、委員から理解を得た。 

・運動会の１年生が行った「チェッコリ玉入れ」のルー

ツを探るテレビ番組が放映されていた。参考になる

と思うので、機会があったら見てほしい。本校の１年

生が行った「チェッコリ玉入れ」もとてもかわいかっ

た。 

・体育大会の練習を５年児童に見学させたことがよか

った。下級生にとっても身近なものになる。 

・体力向上については、反復横跳びが課題であるので、

令和６年度に実施する具体的な改善策を検討・実施

することを望む。 

（２）生徒指導・教育相談（不登校を含む）

について 

 千葉教諭・髙橋教諭より、生徒指導・教

育相談（不登校を含む）について説明し、

委員から理解を得た。 

・挨拶運動等について、教員だけでなく、生活委員会等

の児童も一緒に考え、活動していることがよいと感

じた。 

・教育相談については、不登校対策として家庭訪問を

行っていると聞き、児童とまったく会えていないと

いう状況が続かないよう工夫されていると感じた。 

（３）校内安全点検 

（４）校内安全点検の感想・質疑応答等 

 校内安全点検を実施し、委員から理解を

得た。 

 

・ランドセルや水筒のひもが教室後方のロッカーから

出ていて危険だと感じたので、改善を望む。 

・廊下にあるロッカーに、鍵盤ハーモニカが積んであ

ったのが気になったので、置き方等の改善を望む。 

・窓の清掃が不十分なところが見られたので、適宜、清

掃することを望む。 

・床に貼ってあるビニルテープがはがれてきているも

のがあり、危険だと感じたので改善を望む。 

・整理整頓がよくできていて、目が届きにくい昇降口

もきれいだった。 



・子供たちが、清掃時間に、すみずみまで掃除している

姿がよかった。また、挨拶も進んでしている。 

・昇降口の靴も、しっかりとそろっていた。 

・窓の手前の棚に、ほこりがあったので、日頃使用しな

い部分についても清掃をするよう指導してほしい。 

・毎月の安全点検を実施しているところではあるが、

近年、外壁やブロック塀等の事故があると聞く。今

後も、十分に安全点検を行い、子供たちが安心して

通える環境づくりを継続することを望む。 

・経年劣化は間違いなくあり、その都度、市による調

査・修繕を行っている。今後も、継続して、市による

調査・修繕を望む。 

配付資料 （１）令和５年度 第３回「学校運営協議会」 

（２）令和５年度 第４回 北本市立西小学校学校運営協議会の開催について 

 


